

Council Member Inquiry/Motion Form
Demande de renseignements d'un membre du Conseil /Formulaire de motion

From/Exp. : Councillor / conseiller R. Bloess	Date : 28 March / mars 2012	File/Dossier : 05-12
--	---------------------------------------	--------------------------------

To/Dest. :

Deputy City Manager, City Operations / Directeur municipal adjoint, Opérations municipales

Subject/Objet :

Joint Ottawa-Gatineau Transit Committee / Comité mixte du transport en commun d'Ottawa-Gatineau

Inquiry:

What is the status of the joint Ottawa-Gatineau Transit Committee?
Who are the Councillors representing the City of Ottawa?
Why have they not met; and, when will they meet?

Demande de renseignements:

Où en est le Comité mixte du transport en commun d'Ottawa-Gatineau?
Quels conseillers y représentent la Ville d'Ottawa?
Pourquoi le Comité ne s'est-il pas réuni et quand prévoit-il le faire?

Response

Response to be listed on the Transit Commission Agenda of June 20, 2012 and the Council Agenda of June 27, 2012.

The Joint Consultative Committee last met in June 2010. The City of Ottawa representatives included Transit Committee Chair Alex Cullen, Councillor Jacques Legendre, Councillor Georges Bédard, and Transit Services General Manager Alain Mercier.

Currently, the Joint Consultative Committee is not active as the three Councillors representing the City of Ottawa no longer sit on Council. Direction from Transit Commission would be required to re-engage the Joint Consultative Committee as new representation from the City of

Ottawa is required.

On May 1, 2012 the Deputy City Manager, City Operations and the General Manager of Transit Services met with the General Manager of the Société de transport de l'Outaouais (STO). At the meeting, both parties agreed to re-establish regular operational meetings, where the management teams will explore opportunities to encourage dialogue. The General Managers have also made a commitment to go back to their respective commissions to reinstate a working group of elected representatives to discuss issues of mutual interest to both municipalities. A follow-up meeting has been scheduled in early June to advance the initiatives described above.

Background

The Joint Consultative Committee was an initiative lead by Councillor Legendre and approved by Transit Committee and Council in Sept./Oct. 2007. The approved report, entitled Interprovincial Transit Services (ACS2007-CCS-TTC-006), had the following recommendation:

That Council approve that the City of Ottawa approach the City of Gatineau with a view to establish a joint body of elected officials to make recommendations to their respective governments dealing with integration issues relating to interprovincial transit services.

On June 4, 2008, Transit Committee approved the appointment of Chair Cullen, Councillor Legendre and Councillor Bédard to the “Joint Consultative Committee.”

Moved by J. Legendre

That the Transit Committee appoint Councillors Bédard, Cullen and Legendre to the Joint Consultative Committee.

Réponse

La réponse devrait être inscrite à l'ordre du jour de la réunion du Commission du transport en commun prévue le 20 juin 2012 et à l'ordre du jour de la réunion du Conseil prévue le 27 juin 2012.

La plus récente réunion du Comité consultatif mixte a eu lieu en juin 2010. Parmi les représentants de la Ville d'Ottawa figuraient le conseiller et président du Comité du transport en commun Alex Cullen, le conseiller Jacques Legendre, le conseiller Georges Bédard et le directeur général des Services de transport en commun Alain Mercier.

À l'heure actuelle, le Comité consultatif mixte n'est pas actif, puisque les trois conseillers représentant la Ville d'Ottawa ne siègent plus au Conseil. La Commission du transport en commun devra commander la révision de la composition du Comité consultatif mixte, car la Ville d'Ottawa doit y être représentée.

Le 1^{er} mai 2012, le directeur municipal adjoint, Opérations municipales, et le directeur général des Services de transport en commun ont rencontré le directeur général de la Société de transport de l'Outaouais (STO). Lors de cette réunion, les deux parties ont convenu de rétablir des rencontres opérationnelles régulières, au cours desquelles les équipes de gestion examineront des possibilités de favoriser un dialogue. Les directeurs généraux se sont également engagés à retourner devant leurs commissions respectives en vue de rétablir un groupe de travail formé de représentants élus qui aurait pour rôle de discuter de questions d'intérêt commun. Une rencontre de suivi visant à faire avancer les initiatives décrites ci-dessus est prévue pour le début de juin.

Historique

Le Comité consultatif mixte est une initiative du conseiller Legendre qui a été approuvée par le Comité du transport en commun et le Conseil en septembre-octobre 2007. Le rapport approuvé, intitulé « Services de transport en commun interprovinciaux » (ACS2007-CCS-TTC-006), émettait la recommandation suivante :

Que le Conseil approuve la décision de la Ville d'Ottawa de faire des démarches auprès de la Ville de Gatineau en vue de la création d'un groupe mixte de représentants élus chargés de formuler des recommandations à leur gouvernement respectif au sujet de l'intégration des services de transport en commun interprovinciaux.

Le 4 juin 2008, le Comité du transport en commun a approuvé la nomination du conseiller Cullen comme président et des conseillers Legendre et Bédard comme membres du « Comité consultatif mixte ».

Motion proposée par J. Legendre

Que le Comité du transport en commun nomme les conseillers Bédard, Cullen et Legendre pour siéger au Comité consultatif mixte.